



## Le portrait artistique numérique by Mapie

mardi 22 mars 2016, par [lpe](#)

Marie-Pierre Schneegans, "Mapie" est une professionnelle de la création graphique installée à Poitiers depuis 2005. Afin de diversifier ses activités et d'innover, elle vient de lancer le portrait artistique numérique ou comment, avec des outils numériques bien maîtrisés, donner une touche moderne et originale au portrait.

*"Pour une accroche professionnelle plus marquée, pour un événement d'entreprise par exemple, l'utilisation du portrait des équipes, des dirigeants est courante mais souvent très conventionnelle. Ce que je propose est coloré, créatif et peut s'appliquer aussi à l'architecture à travers une photo des locaux de l'entreprise."* Formée à l'école Estienne puis directrice artistique dans une agence de communication pendant 15 ans, [Mapie](#) entretient une clientèle éclectique de grands comptes et de PME un peu partout en France. Campagnes de communication, identité visuelle, conception graphique, webdesign, illustration sont ses domaines de prédilection auxquels on peut ajouter l'illustration d'ouvrages pour la jeunesse, la peinture et la sculpture.

Un site web dédié a été créé (<http://portraitby.mapie.fr>) pour proposer cette nouvelle compétence qui peut aussi s'adresser aux particuliers. Il suffit de transmettre à Mapie une photo déjà réalisée et elle se charge de la transformer. Au client ensuite de la faire imprimer s'il le souhaite.

Plus : <http://portraitby.mapie.fr> et <http://mapie.fr>